

## Zweitägige Trainerfortbildung beim Reit- und Fahrverein Königsbach

Am 14. und 15. Januar 2023 lud der Reiterring Hügelland auf der Anlage des Reit- und Fahrverein Königsbach zu einer zweitägigen Trainerfortbildung der Fachsportart Reiten ein. Die Fortbildung wurde durch die Landeskommission genehmigt, so konnten alle Teilnehmer diese auch zur Verlängerung Ihrer DOSB Lizenz nutzen.

Die Veranstaltung fand sehr viel Zuspruch und so machten sich rund 50 Teilnehmer auf den Weg nach Königsbach. Unter den Teilnehmern befanden sich Turnierfachleute, Trainer, Übungsleiter und Interessierte.

Der Reiterring und Reitverein stellten eine sehr vielfältig gestaltete Fortbildung mit Interessanten Theorie und Praxiseinheiten sowie vielen spannenden Themen zusammen. Zu den Referenten zählten unter anderem Lukas Vogt, Breitensportbeauftragter Baden-Württemberg, Robert Oswald, Beauftragter für Breitensport und Umwelt Pferdesportverband Nordbaden, Parcourschef Phil Schmauder, Jörg Widmaier, Springausbilder und Pferdewirtschaftsmeister, Dieter Hoffmann Physiotherapeut der deutschen Nationalmannschaft, Tierärztin Dr. Angelika Kappler, Verena Kirschler Rechtsanwältin für Pferdrecht, Detlef Engel Rettungssanitäter, Daniela Weinmann, Nachwuchsrichterin und Pferdewirtschaftsmeisterin.

Es war eine sehr gelungene Veranstaltung, bei der sich sowohl die Teilnehmer, als auch die Referenten wohl gefühlt haben. Die Fragen der Teilnehmer wurden stets kompetent beantwortet. Und so konnte die Fortbildung am Sonntagabend zu aller Zufriedenheit beendet werden.

Vielen Dank an die Organisatoren, Referenten und Teilnehmer. Ebenfalls an die Reiter, die bei einigen praktischen Lernabschnitten mitgewirkt haben und an das Team vom Reiterstüble für die Verpflegung.

